

Beschlussergebnis zum Tagesordnungspunkt:

Antrag der Gruppe X vom 19.10.2010: Aufstellung von Hülse und Transportgerät zur Bohrlochlagerung in der Pilotkonditionierungsanlage Gorleben

öffentliche Kreistagssitzung -Sonderkreistag- am 14.02.2011
--

TOP 3.2

Der Kreistag fordert vom Bundesumweltministerium die unverzügliche Aufklärung darüber, warum am Standort Gorleben ständig weitere Komponenten zur Bohrlochlagerung angesammelt werden. Der Kreistag lehnt die Technologie der Bohrlochlagerung hochradioaktiver Abfälle vehement ab, da sie in keiner Weise der Sicherheit, sondern ausschließlich der Kostenminimierung unter Inkaufnahme erhöhter Risiken dienen kann.

Abstimmungsergebnis: 21 Ja, 16 Nein, 1 Enthaltung